

ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



PODER LEGISLATIVO

"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"

A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERIZOS. PRESENTES.-

Por acuerdo de la Diputada Lariza Montiel Luis, Coordinadora de la Comisión de Asuntos Fronterizos, se le convoca a una reunión de trabajo que se celebrará el martes 7 de julio del año 2015.

Los trabajos de este órgano dictaminador iniciarán al término de la reunión que celebrará previamente la Comisión de Energía, Minería e Hidrocarburos en la misma fecha (la cual iniciará al término de la Sesión de la Diputación Permanente), y se llevará a cabo en la Sala de Comisiones "Luis Donaldo Colosio Murrieta" del Palacio Legislativo "Venustiano Carranza", para tratar lo relativo al análisis de asuntos en cartera.

ATENTAMENTE.
SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA, A 3 DE JULIO DE 2015.
EL OFICIAL MAYOR DEL CONGRESO DEL ESTADO.

LIC. FRANCISCO JAVIER RANGEL CASTRO.



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



PODER LEGISLATIVO

"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"

LISTA DE ASISTENCIA DE LA COMISION DE ASUNTOS FRONTERIZOS 7 DE JULIO DE 2015.

DIP. LARIZA MONTIEL LUIS COORDINADORA

DIP. CAROLINA MORALES IRIBARREN
SECRETARIA

DIP. GEORGINA CANO TORRALVA

DIP. MELCHOR SANCHEZ DE LA FUENTE

DIP. SERGIO GARZA CASTILLO



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



PODER LEGISLATIVO

"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"

MINUTA DE LA COMISION DE ASUNTOS FRONTERIZOS 7 DE JULIO DE 2015

En la Sala Luis Donaldo Colosio Murrieta del H. Congreso del Estado de Coahuila y siendo las 15:05 horas del día 7 de Julio del presente año; se reunieron los diputados integrantes de la Comisión de Asuntos Fronterizos, habiendo sido convocados en los términos de los artículos 121 y 122 de la Ley Orgánica del Congreso del Estado.

Se procedió al pase de lista de las Diputadas y los Diputados que la integran por parte de la Diputada Martha Carolina Morales Iribarren, Secretaria de la Comisión quien manifestó la existencia del quórum legal, por tal motivo la Comisión procedió a sesionar.

A continuación la Diputada Lariza Montiel Luis, Coordinadora de la Comisión de Asuntos Fronterizos, dio lectura al Orden del Día, a fin de ponerlo a consideración y someterlo a votación de los presentes, quedando aprobado por unanimidad bajo el siguiente orden:

- 1.- Lista de Asistencia y confirmación del quórum legal.
- 2.- Presentación, revisión y en su caso aprobación de Proyecto de Dictamen sobre proposición con punto de Acuerdo "Por el que se solicita analizar la situación que prevalece en la entidad en torno a los derechos humanos de quienes se dedican al trabajo doméstico y a la personas migrantes, así como emprender acciones para su atención", propuesta planteada por el Dip. Francisco Tobías Hernández conjuntamente con los diputados integrantes del Grupo Parlamentario "Gral. Eulalio Gutiérrez Ortiz.
- 3.- Asuntos Generales.

Enseguida de aprobar el orden del día propuesto para la Reunión de la Comisión, por unanimidad se procedió al desahogo de la temática a tratar, por lo que la Dip. Lariza Montiel Luis, dio lectura al punto de acuerdo turnado a la Comisión sobre Por el que se solicita analizar la situación que prevalece en la entidad en torno a los derechos humanos de quienes se dedican al trabajo doméstico y a la personas migrantes, así como emprender acciones para su atención".

La Diputada Lariza Montiel Luis, presentó el proyecto de Dictamen sobre el tema, en el sentido de que por conducto de la Oficialía Mayor solicitarle a las instancias descritas en el Proyecto de Dictamen información del tema de migrantes con el fin de contar con los datos objetivos y en base a eso desahogar futuras referencias.



ESTADO INDEPENDIENTE, LIBRE Y SOBERANO DE COAHUILA DE ZARAGOZA



PODER LEGISLATIVO

"2015, Año de la Lucha Contra el Cáncer"

Pasando al Punto de Asuntos Generales el Diputado Sergio Garza Castillo, hizo referencia al oficio que recibió por parte del Dip. José María Fraustro Siller, donde acredita a los Diputados que integrarán la Conferencia Legislativa Fronteriza.

Siguiendo con el desahogo de la reunión la diputada Lariza Montiel Luis, realizó una exposición sobre el Foro al asistió en días pasados en la Ciudad de Rosarito, Baja California, exponiendo el tema referente a la economía fronteriza México-E.U.A. en transición.

Después de varios comentarios vertidos por los Diputados en cuanto a la inversión de E.U.A. en su infraestructura para el paso de sus puentes, etc., se acordó que la presentación se enviaría por correo electrónico a cada uno de los Diputados integrantes de la Comisión.

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por finalizada la Comisión, siendo las 16:05 horas del día 7 de Julio de 2015.

ATENTAMENTE

POR LA COMISION DE ASUNTOS FRONTERIZOS

DIP. LARIZA MONTIEL'LUIS
COORDINADORA

DIP. CAROLINA MORALES IRIBARREN
SECRETARIA

DIP. MELCHOR SANCHEZ DE LA FUENTE

DIP. GEORGINA

DIP. SERGIO GARZA CASTILLO